

Universitas Bandung Raya Lakukan Studi Banding ke Universitas Narotama

Delegasi Universitas Bandung Raya (UNBAR) dpm Universitas Insan Cendikia Mandiri yang dipimpin oleh Rektor Ir. Sunaryo melakukan kunjungan studi banding ke Universitas Narotama (UNNAR), Sabtu (1/8/2019). Rombongan diterima langsung oleh Rektor UNNAR Dr. Arasy Alimudin, SE, MM dan Kepala BPM I Gede Arimbawa, SE, MM beserta jajaran pejabat struktural bertempat di Conference Hall Gedung C.

Dalam kunjungan ini, rombongan delegasi UNBAR terdiri 58 orang diantaranya Dr. H. M Mukhroji, M.Pd (Wakil Rektor I), Drs. H. Yayan Kunjaya, M.Si (Wakil Rektor II), Ir. Susiharida, M.S (Wakil Rektor III), Dr. Ir. Farida Iriani, M.P (Ketua LPMI), Dr. Isyana Khaerunnisa, S.Pt (Ketua LPPM), Dr. Wisnu Wardhono, M.Pd (Dekan Fak. Pertanian), Ardinal Djalil, SE, MM (Dekan Fak. Ekonomi), kaprodi, kapid, dosen dan para staff tenaga kependidikan.

Rektor UNNAR Dr. Arasy Alimudin, SE, MM dalam sambutannya mengatakan bahwa perjalanan UNNAR hingga seperti saat ini bukan secara tiba-tiba, tetapi setelah mengalami *up and down* sejak awal berdirinya. Proses panjang - visioner dari yayasan dan rektor-rektor terdahulu sehingga UNNAR mampu berkembang menjadi smart campus sesuai visi terwujudnya universitas yang modern dan bermutu berbasis teknologi informasi dan komunikasi. Setiap perguruan tinggi memiliki kelebihan dan kekurangan masing-masing, kunjungan seperti ini dapat memperoleh manfaat yang saling menguntungkan bagi UNNAR dan UNBAR.

Pada kesempatan tersebut juga dilaksanakan penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama (MoU) antara UNNAR dan UNBAR yang dilakukan oleh Rektor UNNAR Dr. Arasy Alimudin, SE, MM dan Rektor UNBAR Ir. Sunaryo. Penandatanganan MoU antara UNNAR dan UNBAR ini didasari oleh keinginan bersama untuk saling menunjang dalam melaksanakan pembangunan bangsa dan Negara. Kedua pihak sepakat mengadakan kerja sama dalam bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat serta peningkatan kualitas sumber daya manusia. [nar]

Foto: Rektor UNBAR Ir. Sunaryo (nomor 8 dari kiri) dan Rektor UNNAR Dr. Arasy Alimudin, SE, MM (nomor 9 dari kiri) bersama rombongan dari UNBAR dan dosen UNNAR usai melakukan dialog di Conference Hall, Sabtu (3/8/2019).